

## Asaja estima que el sector agrario perderá este año 360 millones por la sequía

### REDACCIÓN

La organización agraria Jóvenes Agricultores de Alicante-Asaja denunció ayer que las pérdidas del sector agrario provincial como consecuencia de la sequía rondan «los 230 millones de euros en agricultura de regadío y los 150 millones en la de secano». Eladio Aniorte, presidente de Asaja, destacó que los cultivos más afectados «son las hortalizas, donde se ha perdido un 40% de producción respecto al año 2005» y que las más afectadas son «las habas, con un 50%, el tomate con un 47%, la lechuga con un 58% y la escarola con un 48%». Asimismo, explicó que la granada se «ha reducido en un 35%» y resaltó que los «árboles se quedan muy dañados para la próxima campaña porque están sufriendo mucho por la sequía y se encuentran en estado crítico».

### Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)   [Volver](#)   [Siguiete](#)